Vicente Manuel Rouco Rodríguez

Nació en la Puebla de Montalbán (Toledo) en 1958. Ingresó en la carrera judicial en el año 1982 y ascendió a la categoría de magistrado en el año 1987.

Durante su carrera profesional ha sido juez de Primera Instancia e Instrucción en Barcelona, Málaga, Hellín (Albacete) y Villarrobledo (Albacete), así como Juez de Vigilancia Penitenciaria de Albacete y Cuenca, Magistrado de la Audiencia Territorial de Albacete y del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha desde su constitución en 1989.

Destinado también como Magistrado de la Audiencia Provincial de Madrid.

En 1996 fue nombrado presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del TSJCLM, desde donde pasó a presidir el Alto Tribunal castellano manchego en el año 2005.